

小林 豊機（専務理事）：令和 2 年 7 月 27 日
職員の方へ



ご家族から現場の心遣いに感謝のお手紙

先日、十和田湖から特養にいかれた **M.K** 鎌田實様のご家族より感謝の手紙をいただきました。琵琶湖・十和田湖の職員が退所にあたって色紙に寄せ書きをして、特養へお渡しに行かれたことでご家族の思いをお伝えします。

①先日は、夫の特養に色紙をお届けいただき本当にありがとうございました。色紙の届いた後に、本人から妻の私へ電話があり、驚きと喜びの声でした。「まさか」と思ったようでした。リハの先生も「この様にしてくださるのは珍しいこと」と本人に言われたそうです。以前に上白根病院を受診した際、ドクターから「ほほえみの職員さんは、とても良いそうですね」と言われたことを思い出しました。先生も患者・ご家族から評判を聞いていたようです。本当によく介護をしてくださったこと感謝とお礼を申し上げます。これからも病に負けず皆様からのお心遣いを励みの糧に夫婦でポジティブに頑張っていくつもりです。長い間お世話になりありがとうございました。

②事務課の皆さんが、出勤時の検温当番をされてから **3** カ月になります。今では、相談課、通所リハビリテーション、リハ統括、更には看護課、介護課、栄養課の参加も得て、施設あげでの取り組みになっています。施設の感染防止への効果は大きいですね。

ちとせ・ほほえみ医療福祉グループ

代表 小林 豊機